
Anhängerbetrieb und Luftfederung Stützlast
Beitrag von „Bernd S“ vom 28. Juni 2012 um 01:54

Ich fahre eigentlich immer mit der maximalen Stützlast; gerne auch ein bißchen mehr, und
habe damit immer gute Erfahrungen gemacht.
Allerdings nicht mit Tandemachse.....
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